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eliminate dall 'esercito tut te le cavalle con-
servando in servizio solo i migliori maschi. 

« Dal censimento compiuto nel dicembre 
per avere un dato di base sulla qualità e 
tipo dei quadrupedi rimasti in servizio ri-
sulta peraltro che il totale delle femmine 
è assai l imitato così che il numero delle 
fat tr ic i meritevoli di essere distribuite a 
fida sarà certamente molto esiguo in rela-
zione al grandissimo numero delle domande 
pervenute o che perverranno prima del ter-
mine dèlia stagione di monta. 

« In ogni modo varie domande riflettenti j 
la zona di Pavia sono state prese in parti-
colare considerazione, -e si confida di poter 
distribuire un primo lotto di cavalle in 
tempo per la prossima stagione di monta. 

«Il sottosegretario di Stato 
;per la guerra 

« B A T T A G L I E R I » . 

Cappa. — Al ministro della guerra. — « Per 
sapere se la riassunzione in servizio, di cui 
al l 'art icolo 3 del decreto luogotenenziale 
14 giugno 1917, n. 1032, clebba essere attesa 
dai richiedenti per più di un semestre, come 
nel caso del tenente di complemento del 
22° fanteria Basil io Diana-, collocato in con-
gedo senza pensione, dopo aver versato il 
sangue per la patria, sin dal 1° marzo 1918 
e non riammesso ancora in servizio, mal-
grado una domanda inoltrata il 6 settem-
bre 191.8 ». 

RISPOSTA. — « Questo Ministero che, in 
seguito alla domanda di utilizzazione in 
servizio quale invalido del tenente di com-
plemento di fanteria Basil io Diana, non 
a t e v a mancato di ordinare i prescritt i ac-
certamenti sanitari per il t ramite del com-
petente Corpo di Armata di Firenze, solo 
nella seconda metà del gennaio scorso venne 
dal detto Comando informato che la pra-
t ica era s ta ta trasmessa alle autori tà ter-
ritoriali del Corpo di armata di Roma, dal 
quale l 'ufficiale era venuto a dipendere. 

« In seguito a tale informazione, interessò 
subito direttamente il Comando del Corpo 
di armata di Roma, al quale ha già ora 
rivolto nuove sollecitazioni, non avendo an-
cora r icevuto il risultato degli accertamenti 
sanitari in quistione, ? 

« Appena gli at t i saranno pervenuti, non 
si mancherà di prendere una decisione, in 
base alla facoltà insindacabile, fa t ta in pro-
posito al ministro della guerra, dal decreto 
luogotenenziale 1032 del 14 giugno 1917. 

« Al tenente Diana poi è s tata l iquidata 

la pensione di 3a categoria dal I o maggio 
1918, data del suo invio in congedo asso-
luto. 

« Il sottosegretario di Stato 
' T « B A T T A G L I E R I » . 

Cappa. — A i ministri della guerra e dei la-
vori pubblici. — « Per sapere se sia vero che 
essi si sono accordati per l 'invio in congedo 
dei militari, anche se ufficiali, indispensa-
bili al funzionamento degli uffici del Genio 
civile, e se il provvedimento in questione è 
stato preso nei riguardi della provincia di 
Pavia , che si crede a torto la Cenerentola 
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d'I ta l ia , e cita, fra le promesse non mai 
mantenute, il Rettifi lo della Reale e la de-
viazione della Gariga ». 

R I S P O S T A . — « Avendo il Ministero dei 
lavori pubblici fa t te presenti le necessità 
per detta Amministrazione di rinviare i 
suo personalé del Genio civile richiamato 
alle armi, questo Ministero, aderendo alla 
fa t ta richiesta, provvide ad includere nel-
l 'ordine di congedamento di ufficiali ema-
nato con la circolare n. 200 del 27 gennaio 
ultimo scorso, tut t i indis t intamente gli in-
gegneri del Genio civile di 'classi fino al 
1895 compreso. 

« I l provvedimento riveste carat tere ge-
nerale, poiché per esso sono stat i restituiti 
al Ministero dei lavori pubblici tut t i gli a n -
zidetti suoi funzionari, appartenenti alle 
classi suindicate, senza distinzione o limi-
tazione per il personale di determinate Pro-
vincie. 

« Si crede opportuno soggiungere inoltre 
che si stanno concretando disposizioni re-
lative all 'invio in congedo aiiche degli as-
sistenti e dei geometri del Genio civile di 
numerose classi. 

« Il sottosegretario di Stato 
« per la guerra 

« B A T T A G L I E R I » . -

Carboni. — Al ministro della guerra — 
« Sulla ragione per la quale i soldati di sa-
nità delle classi 1879-80-81, benché in ser-
vizio territoriale, non §|eno inviat i in li-
cenza i l l imitata mentre il loro diminuito 
servizio è facilmente sostituibile da mili-
tari di sanità o di altri corpi delle classi 
più giovani» . 

R I S P O S T A . — « I l provvedimento per il 
quale il licenziamento delle armi dei mili-
tar i di sanità è stato alquanto r i tardato in 
confronto a quello dei loro compagni di 


